

Pour le bac blanc, c'est mort ?

Enseignement.

Hier, une opération « lycée mort » a été menée dans plusieurs établissements de l'agglomération pour dénoncer la réforme Blanquer du baccalauréat. À Monet, le prochain bac blanc serait compromis.

A lors que, sortant du funiculaire, les lycéens se dirigeaient, trottoir de gauche, vers l'Institution Saint-Joseph, ils étaient bien peu nombreux, hier matin, trottoir de droite de la rue Felix-Faure, à passer la grille du lycée Claude-Monet. L'appel à y respecter une journée « lycée mort », lancée à la fois par des enseignants et une fédération de parents d'élèves (FCPE) a bel et bien été entendu. Les chiffres le prouvent. Quand les enseignants contactés annoncent de 10 à 15 % d'élèves présents hier matin, le proviseur avance plutôt 25 % d'élè-



Très peu d'élèves hier matin à l'entrée du lycée Claude-Monet quand d'autres prennent la direction de Saint-Joseph

ves s'étant bien rendus en cours à 9 h parmi ceux attendus. Une différence de 10 points mais un ordre de grandeur qui confirme le succès de l'opération sur cet établissement. « Et à Jean-Prévoist, elle a également été très bien suivie », avance Éric Jouffret du syndicat SNEP et professeur d'EPS à

Claude-Monet. Le proviseur de l'établissement de Montvilliers se refusera, lui, à tout commentaire.

« Décision difficile à prendre »

Par ailleurs, des enseignants de Claude-Monet ont décidé de ne pas organiser de « bac blanc » au

cours des prochaines semaines. « Ce n'est pas une obligation mais un plus que l'on offre aux élèves en vue de préparer l'épreuve. Cette décision a été très difficile à prendre. On est tous là pour assurer la réussite de nos élèves. Mais on ne peut pas faire comme s'il ne se passait rien actuellement. C'est trop grave. »

Une délégation d'enseignants devrait être reçue le 12 mars au rectorat. L'occasion de remonter une nouvelle fois leur rejet de la réforme Blanquer du lycée et du baccalauréat. À la rentrée 2019, la dite réforme permettra aux élèves de sélectionner leurs spécialités autour d'un tronc commun à partir de la première. Mais selon les enseignants, les spécialités ne seront pas accessibles à tous les élèves, faute de l'être dans chaque établissement. Par ailleurs, toujours selon les profs ayant monté cette opération « lycée mort », la réforme Blanquer complexifierait les épreuves du baccalauréat. Enfin, à la rentrée, le nombre d'élève par classe grimperait à 32 au sein du lycée Claude-Monet. « Or, comme c'était, selon le ministre, une réforme à moyens constants, il est nécessaire que l'on retrouve les conditions d'enseignements qui sont les nôtres jusqu'à la rentrée de 2019. Là-dessus en revanche, le recteur peut intervenir... »

CHRISTOPHE FREBOU

TENDRE COMME SA VIANDE

Maxime TAURAN, éleveur de Blonde du Pays d'Oc à Saint-Amans-de-Pellagal (82)

LIDL VOUS DONNE RENDEZ-VOUS AU SALON INTERNATIONAL DE L'AGRICULTURE DU 23 FÉVRIER AU 3 MARS 2019

VENDREDI 8 ET SAMEDI 9 FÉVRIER*

Carottes
 Prix normal pour 2 kg : 1,79 € (1 kg = 0,90 €)
 Catégorie 1

2+1 kg OFFERT

LE SACHET DE 3 KILOS 1.79 €
 SOIT **0.60€** LE KILO

FRUITS & LÉGUMES DE FRANCE

Origine FRANCE

Pommes Golden
 Prix normal pour 2 kg : 2,69 € (1 kg = 1,35 €)
 Catégorie 1
 Calibre 115/150 g
 Variété : Golden delicious

2+1 kg OFFERT

LE SACHET DE 3 KILOS 2.69 €
 SOIT **0.90€** LE KILO

POMMES DE FRANCE

Origine FRANCE

LIDL
 ... Le vrai prix ... des bonnes choses

*Offres également valables dans les magasins ouverts le dimanche 10 février